



Ärmel hoch: Mit einem Piks zur Lebensretterin

Mitten im Abiturstress schenkt die 19-jährige Kerstin Merthan einem Leukämie-Patienten durch ihre Stammzellen-Spende neue Hoffnung. Im Wochenblatt erzählt die Mammingerin jetzt ihre Geschichte, mit der sie andere Menschen dazu bewegen will, sich ebenfalls typisieren zu lassen. Seite 2

Mit Bodycam ab Juli auf Streife

Bei brenzlichen Einsätzen filmen Dingolfinger und Landauer Polizeibeamte in Zukunft mit. Seite 3



Foto: Polizei Bayern

Älteste Nonne (+110) gestorben

Trauer in Niederviehbach: Schwester Konrada nach Messe friedlich eingeschlafen. Seite 4